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UN CASO SIN
PRECEDENTES EN
lAS  QUINIELAS

oeñor Director:
Soy asiduo lector de EL MUNDO

DEPORTIVO desde hace  quince
años y vaya por delante mi felicita
ción por la información y tratamien
to  quedan sobre lbs acontecimien
tos deportivos.

Elmotivo de escribir es para tra
tar  de saber, de una vez por todas,
lo  qúe está pasando en el PAMDB
ya  referente al destino deI 45 por
ciento de la recaudación, ya refe
rente a los premios y número de los
agraciados Y es aquí donde la se
mana  correspondiente al  7-9-86
donde se ha producido un caso sin
precedente alguno al  que no en
cuentro  explicación lógica y  me
gústaría hallarla:

Aparte  de  la problemática que
hay,  de siemrre,  para “seguir”  y
creer cuántos “catorces” hay, pro
vincia, ciudad, delegación; és de
cir, para que el contribuyente y pa
gano  quinielista pueda creerse si
“son todos los que están y están to
dos los que son”. Y concretando, el
domingo día 7,’ y Ial 70 por ciento del
escrutinio, se habló de seis cator
ces y se difundÍó por TVE, TV3 en
sus programas deportivos de la no
ché del domingo y por la prensa del
lunes,.”Mundo” incluido.

¿Qué: pasó dé la noche a la ma
ñana para que, al mediodía del lu
nes, se hable de un solo acertante,
de  Almería? ¿Error de máquinas?
No  lo  creo. Automáticamente la

comprobación manual verifica los
boletos y si hay un posible error no
son válidos, evidentemente. ¿ “Pu
cherazo”  y marcha atrás? Eso sí lo
creo y corrección del “error” a pos
teriori  para  guardar la  ima9en y
mantener la clientela contenta yen
candilada. ya  historias nos mon-,
tan, con lo fácil que sería hacerlo le
gal  y transparente aunque enton
ces, eso sí, menos rentable paralos,
que están en la olla.

Joan Casas

‘TVE SIGUE
SIENDO BLANCA

Señor Director:
Me complace en saludar a todos

los  que.. forman esta gran familia
que es EL MUNDO DEPORTIVO al
tiempo de felicitarles por el acierto
de  ofrecer esta sección para que
los  lectores podamos opinar sobre
noticias o hechos que se producen
en el mundo del deporte.

Quiero empezar mi carta con una
afirmación: TVE sigue ‘siendo blan
ca..

En el tornéo de basket Memorial
Héctor  Quiroga, celebrado en  la

ciudad de Puerto Real, hemos po
dido seguir viendo cómo Televisión
Española es de color blanco en sus
625  líneas... ¡y  porque no tiene
más!

Una vez más nos han cortado las
imágenes en directo de una entre
ga  de trofeos. En parte era lógico.
El  Realísimo no había conquistado
el  preciado trofeo de campeón, y sí
lo  hizo el Barga. Pero aún más lógi
co  lo encontré, segundos después
de  la retransmisión de basket. Es
que  le tocaba el turno al programa
de  las carreras de caballos, donde
la  Casa Blanca pesa mucho, y es
que  el primer mandatario tiene su
yeguada y  no podía esperar. Aquí
la  demostración de la blancura de
TVE  que mejor sería llamarla TV
Madrileña.

Juan Miguel Moya Sánchez

HAYQUEANIMAR
MAS  AL ESPANYOL

Señor Director:
Escribo esta carta bastante desi

lusionado debido a  lo  poco  que
realmente se llega a animar al Es
panyol en Sarria. Sólo unos pocos,
desgraciadamente, las  “Brigadas
blanquiazules  intentar  calentar
a  su equipo con, cánticos, bande-’’
ras, bufandas, etc.

Yo haría un llamamiento al ‘aficio
nado blanquiazul, y concretamente
al  Gol Sur, para que animen mucho
más al equipo. Ya va siendo hora de
que  el  aficionado españolista se
una e intentemos, entre todos, con
seguir poner al. Espanyol entre los
seis  primeros. Tengo también q’ue
manifestar mí desilusión por la Po
nya  Juvenil. ¿Por qué han tenido
que  separar el Gol Sur dividiendo a
la  afición entre “buenos” y  “ma
los”?  ¿Es manera de  animar al
Espanyol estar sentado en el ce
mento  del Gol Sur durante todo el
partido?  Por otro lado me parece
fenomenal que tengan las máqui
nas de humo, multitud de banderas
o  unos altavoces para oír música en
los  descansos, pero al  Espanyol
‘hay  que animarlo durante los no
venta  minutos y  no solamente al
principio.

Oscar Herrero Sánchez ,
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LA PREPOTENCIA DE VENABLES
Señor Director:
Aunque últimamente no acudo al “Camp Nou” — no soy masoquista—, he

observado la prepotencia con que últimamente viene actuando Venables.
Prepotencia al intentar prescindir —según informaciones periodísticas fi

dedignas— de Schuster, inmediatamente después de la brillante consecu
ción de la Liga 84-85, a pesar de ser este jugador el principal artífice — no nos
engañemos— del éxito. ¿Motivo? Pretende formar un conjunto sin estrellas
descollantes, ignorando que en Can Barca nos gusta, más que la victoria a
cualquier precio, gozar de un buen espectáculo futbolístico, que, a la postre,
suele tener su reflejo en la tabla clasificatoria, de no mediar extrañas cir
cunstancias extradeportivas —arbitrajes en la época Cruyff, secuestro de
Quini... —  o lesiones — Maradona y Schuster “cazados” por “Goico”...

Esta concepción —muy en la línea inglesa— que tiene del fútbol explica
que, tras el tristemente célebre asunto de las primas de comienzos de la
temporada pasada, no intercediera en favor del diálogo entre Núñez y
Schuster que, de haberse dado en un principio, antes de hacerse la “bola”
demasiado grande, nos hubiera ahorrado a los buenos “culés” los sinsabo
res que debimos sufrir la temporada pasada y que, según todos los indicios,
vamos a tener también que soportar a lo largo de la que acabamos de ini
ciar, agravados por un proceso judicial en el que la imagen de señorío que
debería dar nuestro club va a salir considerablemente deteriorada. De ha
berse producido el diálogo en su momento, todas las desmotivaciones, le
siones “fantasma”, “espantás”... del alemán no se hubieran producido y, a
buen seguro —es el únicoque cuando quiere “marca la diferencia”—, en es
tos  momentos estaríamos admirando en el Museo del Barga la anhelada
Copa de Europa.’

Prepotenciacuando deja en el banquiltoa Urruti —siendo, como es, elúni
co  al que no se puede culpar de ninguno de los fracasos de la temporada
anterior—, en beneficio de Zubizarreta, el cual todavía tiene que demostrar
en qué supera a su predecesor.

Prepotencia cuando almea partido tras partido a un decepcionante Ro
berto, a pesar de haber afirmado —vaya hipocresía— a comienzos de tem
porada que los cuatro fichajes —avalados por el— no teman asegurado un
puesto en el equipo

Prepotencia al no alinear a Salva cuando la defensa sin Alexanco no tie
ne la seguridad de antaño ,No sera que aun no ha digerido haberselo en
contrado ea la plantilla despues de una rocambolesca operacion del presi
dente Nunez’?

Y  mientras un gran perjudicado nuestro Barça ,Hasta cuando’?

Rosa. Soldévila

Me gustaría que trajeran también
la  torcida gigante todos Jos domin
gos,  pues su sitio esel Gol Sur y no
en  el almacén del Estadio. En def i
nitiva,  hay que animar más al Es
panyol durante todo el partido y no
sólo al principio del mismo o cuan
do ganan.

Endevant Espanyol! Forga “Bri
gadas”! Gora Clemente!
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Ñ. de la R. —  El corítenido de las cartas no excederá, a ser posible, de .25.
líneas, deben ir acompañadas dela firma, el nombre completo del remitente,.
su dirección. y el número del D.N.I. y atenerse.a las normas dela elemental
cortesía y educación. ‘                -

Las CARTAS AL DIRECTOR deben remitirse a EL MUNDO DEPORTIVO
Tállers, 62-64, 4°, Barcelona 08001.

EL MUNDO DEPORTIVO se reserva el derecho de reducir u omitir estas
cartas cuando no reúnan las condiciones establecidas.


